

春の拡大月間「春本番」
が始まりました。

【期間】 3月1日～4月末

組合未加入の仲間がいましたら
ご紹介をお願いします。

土建にいざ

埼玉土建一般労働組合新座支部機関紙

発行所

埼玉土建一般労働組合新座支部
〒352-0011 新座市野火止8-1-27
TEL048(481)1200 Fax048(477)9088
発行人 恩田 宏
編集責任者 岡野 和夫
3月号 定価30円 (購読料は組合費に含まれています)

春の拡大月間「春本番」突入！ 組織2500人を守り切り、新たな50年を繋げ

| コロナに負けるな！春を呼ぶ特別期間 | | | |
|-------------------|----|------|----|
| 分会名 | 目標 | 春の嵐賞 | 到達 |
| 栗原 | 4 | 2 | 1 |
| 野寺 | 4 | 2 | |
| 石堀 | 4 | 2 | 1 |
| 御成橋 | 4 | 2 | 1 |
| 片山 | 4 | 2 | 2 |
| 栄池田 | 4 | 2 | 1 |
| 馬場 | 4 | 2 | 1 |
| 畑中 | 4 | 2 | 1 |
| 野火止南 | 4 | 2 | 2 |
| 野火止北 | 4 | 2 | 2 |
| 北東 | 4 | 2 | 1 |
| 大和田 | 4 | 2 | 4 |
| 合計 | 48 | 24 | 17 |

2月の特別期間結果

3月に入り、ここからは春の拡大月間「春本番」が始まります。今年の春の拡大月間は、コロナ禍の影響により、例年とは大きく様相が変わっています。しかし、組合の運動を前進させるためには、拡大月間で着実に

2月から始まった「コロナに負けるな！春を呼ぶ特別期間」では、分会4人の目標を設定して取り組んできました。17人が加入し、2月1日加入の春の嵐賞を片山、野火止南、野火止北、大和田分会が獲得。大和田分会が目標の4人を達成しました。

また、仕事の苦境、現場の状況を交流しあい、共に声を上げていく仲間を増やしてこそ、組合運動が前進していきます。組織2500人を守りきるためにも、この春の拡大月間で多くの仲間の協力で3月1日加入を呼びかけ、組織実増へとつなげていきましょう！

仲間を増やすしかありません。組織が減少をしてしまう事は、組合員さんの直接の利益の面から見れば、埼玉土建が持つ様々なスケールメリット、多くの仲間がいるから作れる制度や補助が後退してしまいます。

コロナに負けるな！
春を呼ぶ特別期間で17人拡大



市長に要求を伝え

「アスベスト闘争」、「254バイパスとその後について」、「理研労組の取り組み」、「新座市の財政について」の項目が各地域から語られ、最後に閉会のあいさつをして終わりました。
【片山 森澄貞男】

2・24地域総行動

その後、各分野から報告と決意表明。

2月24日(火)、WEB参加含めて26人参加、全体では21団体98人が参加をして、朝霞四市地域総行動集会所が開催されました。定員は35人限定で、新型コロナウイルス感染症予防対策をしながら行われました。今回の地域総行動も各地域に分かれてリモートで行われました。

実行委員長のあいさつでは、松本議長が体調不良で欠席だったため、地区労の小野副議長があいさつをされました。次に講演が行われ、本田宏先生より「最賃引上げ、全国一律の最賃を実現しよう」の題目で講演。日本の医療はなぜ弱体化したのか、再生可能なのか、新型コロナで明らかになった医療。社会保障崩壊など詳しく説明されました。

弘前大学医学部を卒業し、いくつかの大病院を移り、済生会病院を退職され、講演や活動に旺盛に活躍中の事。機会があれば、講演を生で聞きたいものです。

WEBで地域を繋いで

夏・冬初めて同じ都市での開催となった、北京オリンピックが閉幕した。日本は、過去最多の、金3、銀6、銅9の合計18個のメダルを獲得した。選手達は、コロナ禍の中で頑張って明るい話題を提供してくれたと思う。その反面、ロシアのワリエワ選手のドーピング、ジャンプ競技のスーツ失格問題、スピードスケートの不可解な判定、スノーボードの低い採点など、数々のトラブルが起り、水を差した祭典となった。IOCの今後の対応を見守りたい。▼日本維新の会が暴走している。創設者の橋下徹氏が、れいわ新撰組の大石明子衆院議員を名誉毀損で提訴。代表の松井一郎大阪市長が、芸人の水道橋博士さんに法的措置を予告。横山大阪府議が、TBSを放送倫理番組向上機構に申し入れ。挙げ句の果てには、共産党の宮本徹衆院議員への懲罰動議を提出。他の野党や批判的言論に対し、強権的な行動が目立っている。昨年の衆院選で躍進したことで、奢りが出ているのではないかと。国民民主党は、こんな政党と合流するつもりなのか、はなはだ疑問に思う。今度の参院選では、国民はしっかりと見極めて、投票してもらいたいものだ。

(K・O)



50年の想いを語り

2月18日、支部事務所にて、菅野さん、市瀬さん、細田さんの歴代役員3人を講師に次世代対策を講師に次世代対策部役員、支部常任執行委員併せて15人が参加して次世代語らふカフェが開催されました。

「埼玉土建はじめ交流を行う中では、

「当時、仲間のため

組合結成当時の想いを 次の世代へ

次世代語らふカフェ



新たに14人が保険委員に

恩田支部長の「今年
の保健大学は支部常執
みんな受けよう」の
鶴の一声から始まり、
支部常執9名、各分会
役員5名の計14名で
す。残念ながら女性の
方はいらつしやいませ
んでした。

【野火止北 河又誠】

新たな健康の担い手

保険大学卒業式

第34期保健大学、上
尾伊奈教室において新
座支部より14名の新し
い保健委員が誕生しま
した。

今回の保健大学は参
加16支部の中で新座支
部が一番多い参加数で
した。

11月から始まり、各
自補講も受けながら、
2月14日に全員揃って
卒業する事が出来まし
た。組織数はそのまま
にしておくと減少して
いくものだと思います
す。保健委員数も例外
ではありません。今後
も社保対部として、今
の保健委員へのなりや
すさを発信し続けてい
こうと考えています。
新しく保健委員になら
れた方々の今後の活躍
を期待し、現保健委員
の方々と共に頑張っ
ていこうと思います。

コロナに罹った方、減収になった方は 様々な制度が活用できます。

①埼玉土建国保料減免制度

令和2年の売上と、令和3年の売上を比較して、30%以上減少した方は、令和3年4月～令和4年3月分の保険料が減免されます。

申請には、事業所得の方は令和2年の確定申告書と令和3年の確定申告書、身分証明書等。

給与所得の方は、令和2年の源泉徴収票と令和3年の源泉徴収票等が必要となります。

申請期限は4月15日までとなりますので、売上が減った方は支部事務所までご相談下さい。

②コロナ傷病手当金制度

コロナに罹った方は、コロナ傷病手当金制度が活用できます。

申請にあたって必要な書類は、保健所から送られて来る書類と、給与収入の方は会社の証明が必要となります。

現時点では、2022年6月30日まで罹った方が対象となるため、コロナに罹った方は支部事務所までご相談下さい。

③事業復活支援金制度

コロナの影響を受けて売上が減り、2021年11月～2022年3月のいずれかの月と、2018年11月～2021年3月の同じ月を比べて30%以上減少した方は、事業復活支援金の対象となります。

申請期限は5月31日までですが、税理士・社労士・行政書士・銀行・商工会いづれかがなっている登録機関の事前確認が必要となります。

自身が対象事業所となるのか、事前確認をどこでもらうか等を含めて支部事務所でご相談出来ますので、売上げが減った方は支部事務所までご相談下さい。

申請お忘れなく!

土建国保料の値上げについて

2022年6月分(5月納入分)から保険料の改定が行われます。

埼玉土建国保組合から国に納める高齢者拠出金が年々増加し、埼玉土建国保は赤字に陥りました。この間、赤字を補填するために積立金を取り崩しながら運営をしてきましたが、取り崩せる積立金がなくなり、2011年度以来となる医療保険料の引き上げをお願いせざるを得なくなりました。

仲間の賃金単価が上がらない中での大変厳しい決断となりますが、「仲間の命綱」埼玉土建国保を守るために、みなさんのご理解とご協力をお願いいたします。

2月22日に、資料を郵送させて頂いておりますが、保険料改定のご説明の動画もご覧いただければ幸いです。

また、新座市や協会健保の保険料比較については、支部事務所までご連絡頂きますよう、お願い致します。

